



CONFERENCIA SOBRE INVESTIGACIÓN Y ALZHEIMER

La investigadora del Instituto de Neurociencias de Castilla y León (INCYL), Marta Domínguez, impartió ayer una conferencia titulada: 'Alzheimer, investigación y esperanza', en San Esteban Cultural y organizado por Gesprosal. El objetivo era transmitir a los asistentes la importancia de la investigación en todos los campos de la Medicina, y en este caso, centrado en el Alzheimer, ya que a día de hoy no se conoce el origen de la enfermedad y por lo tanto no se puede avanzar en un tratamiento efectivo.



Marta Domínguez, impartiendo su charla. :: LAYA